

MDNG Yeni Halim Berikan Bantuan 26 Juta untuk Korban Kebakaran Pasar Bawah

Linda Sari - BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID

Nov 24, 2021 - 17:54



MDNG Yeni Halim Bersama Para Korban Kebakaran Pasar Aur Tajunggang

BUKITTINGGI- Pasca Kebakaran di Pasar Bawah, Bukittinggi Minggu lalu, Selasa(16/11/21), Yayasan Minang Diaspora Network Global (MDNG) langsung memberikan bantuan tunai kepada pedagang pasar Bawah yang terkena musibah kebakaran, sebesar 1 juta per kepala kepada 26 kepala keluarga, di Surau Gonjong Pasar Bawah Bukittinggi, Rabu, (24/11/21).

Para pedagang yang menjadi korban kebakaran Pasar Bawah merasa sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan Bendahara Minang Diaspora Yeni Halim.

Disampaikan Pengurus Minang Diaspora Yeni Halim, bahwa sebagai pengurus Minang Diaspora kami sangat prihatin dengan para pedagang yang terkena musibah kebakaran.

Menurut Yeni Halim, kebetulan kami memang berniat untuk membantu pada tanggal 3 Desember, cuma karena para pedagang mengeluhkan bahwa jika mereka tidak berjualan mereka tidak bisa makan. akhirnya hari ini kami berikan 1 juta rupiah untuk para korban, dan mudah-mudahan nanti ada tambahan.

"Niat kami jangan sampai para pedagang meminjam modal lagi ke rentenir ,karena nantinya tidak akan memberikan keberkahan dan pedagang sendiri akan terjerat hutang yang tidak ada berkesudahan," ucapnya.

Yeni menambahkan, kami sebagai pengurus Minang Diaspora ibaratnya orang rantau berniat membantu untuk meringankan saudara-saudara kita.

"Kami juga mengucapkan terimakasih kepada donatur , perantau Minang yang telah membantu saudara kita yang terkena musibah kebakaran," tutur Yeni.

Pada kesempatan yang sama Tia Wati salah seorang pedagang Pasar Aur Tajunggang mengatakan, ia sangat berterima kasih kepada Minang Diaspora yang telah memberikan support, perhatian, baik moril maupun materil.

" Hanya Minang Diaspora yang memberikan kita dukungan serta support pada kami pada saat kami terkena musibah, semoga saja Minang Diaspora tetap jaya, sukses dan selalu memberikan yang terbaik buat membantu saudara- saudara kita yang sedang ditimpa musibah, " ujar Tia Wati.(Linda Sari).

"